

La Residencia Universitaria Santa Eulalia apuesta por renovar su oferta tecnológica con Wifirst

La Residencia de estudiantes Santa Eulalia de Badajoz elige como socio tecnológico a Wifirst España. Su plan estratégico consiste en renovar su red Wifi con Wifi 6, junto a su red fija y será el primer establecimiento en Extremadura con el servicio Room Area Network.

La Residencia de estudiantes Santa Eulalia es una de las instituciones educativas más emblemáticas de la ciudad de Badajoz. Situada cerca del Campus Universitario este centro se ha convertido en un emblema pacense en servicios de calidad (cocina propia, piscina, pistas de tenis, salas de estudios, lavandería propia) y ahora añaden su especialización en nuevas tecnologías a través del wifi como servicio.

La pandemia Covid ha hecho que las residencias apuesten por reforzar la seguridad y la calidad de las redes de telecomunicaciones de cara a los estudiantes.

En este caso, la Residencia ha cambiado la fibra (redundante), ha certificado el cableado fijo y actualizado la red entera. Wifirst ha renovado la electrónica existente, se han parcheado las tomas fijas, cambiado los Access Points a tecnología Wifi6, y además gestiona toda la red de cara a los estudiantes con un servicio de atención 24/7 para ofrecer la máxima calidad posible.

“Queremos apostar por un servicio de calidad enfocada 100% a los estudiantes. Las ventajas del Wifi como servicio es que al final todo lo que entraña la tecnología está controlado y orientado a satisfacer al estudiante. Si hay alguna incidencia disponen de teléfono de asistencia remota y multilingüe 24/7, si hay que hacer una intervención se encargan de todo y además ofrecen la visibilidad para el equipo de Administración de manera transparente.” Señala Jorge Juan Refollo, director de la Residencia.

El plan de la residencia es seguir avanzando y tras las vacaciones de Semana Santa se activará el servicio de Room Area network que permitirá que los dispositivos de cada estudiante se vean entre sí. Con este servicio se podrán activar servicios como el Chromecast, Alexa, etc..en las habitaciones de los estudiantes.

“Estamos encantados de poder acompañar a Santa Eulalia en su mejora en servicios, además de ofrecer la posibilidad de activar nuevos servicios sobre la red. Es una red escalable que permitirá ir añadiendo más y más servicios.”, señala Javier García, Director de Wifirst en España. *“ Es una apuesta por el futuro que sabemos que será apreciado por los estudiantes y sus familias”*.

Para más información, visite www.wifirst.com/es o síganos en [LinkedIn](#)

Contacto de prensa

Wifirst – Sarah Battoue
+33 7 85 73 45 82
sarah.battoue@wifirst.fr

Acerca de Wifirst

Wifirst es el líder en el “wifi como servicio” en el sector del alojamiento de estudiantes en Europa. Dispone de más de 750000 habitaciones en el continente y es líder en innovación de servicios en sectores muy diferentes: residencias de estudiantes , hoteles, residencia seniors, campings, B2B ,retail, defensa, etc. Para más información visite www.wifirst.es